

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»**

КАФЕДРА ЛОГИСТИКИ

Аннотация к дипломной работе

**ЛОГИСТИКА УПРАВЛЕНИЯ ЗАПАСАМИ НА ФИЛИАЛЕ
«ЛЕПЕЛЬСКИЙ МКК» ОАО «ВИТЕБСКИЙ МЯСОКОМБИНАТ»**

ПШОНКО Алла Александровна

Руководитель
Молокович Анатолий Денисович,
кандидат экономических наук, доцент

Минск, 2021

Дипломная работа: 60 с., 11 рис., 5 табл., 27 источников, 3 прил.

ЛОГИСТИЧЕСКИЙ ПОДХОД, ЗАПАСЫ, ОЦЕНКА, АНАЛИЗ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, СЫРЬЁ, ХРАНЕНИЕ, МАТЕРИАЛЬНЫЕ РЕСУРСЫ

Целью дипломной работы является оценка эффективности управления запасами на Филиале «Лепельский МКК» ОАО «Витебский мясокомбинат» и разработка пути его совершенствования с применением логистического подхода.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. определить, что представляют собой запасы в логистической системе предприятия;
2. охарактеризовать системы управления запасами, выявить их преимущества и недостатки;
3. представить организационно-экономическую характеристику Филиала «Лепельский МКК» ОАО «Витебский мясокомбинат»;
4. проанализировать управление запасами сырья и материалов на предприятии;
5. определить пути совершенствования управления запасами на Филиале «Лепельский МКК» ОАО «Витебский мясокомбинат»;
6. дать экономическое обоснование предложенных мероприятий и оценить их влияние на финансовые результаты деятельности Филиала «Лепельский МКК» ОАО «Витебский мясокомбинат».

Объект исследования: запасы сырья и материалов Филиала «Лепельский МКК» ОАО «Витебский мясокомбинат».

Предмет исследования: управление запасами сырья и материалов на предприятии.

Методы исследования: обобщения, систематизации, сравнительного анализа, изучение информации.

Область возможного практического применения: применение в деятельности Филиала «Лепельский МКК» ОАО «Витебский мясокомбинат» и других предприятий, выпускающих аналогичную продукцию.

Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 60 p., 11 fig., 5 tables, 27 sources, 3 adj.

LOGISTICS APPROACH, INVENTORY, VALUATION, ANALYSIS, EFFICIENCY, RAW MATERIALS, STORAGE, MATERIAL RESOURCES

The purpose of the thesis is to evaluate the effectiveness of inventory management at the Branch «Lepel MCC» JSC «Vitebsk Meat Processing Plant» and the development of ways to improve it using a logistics approach.

Within the framework of achieving this goal, the author set the following tasks:

1. determine what are the stocks in the logistics system of the enterprise;
2. describe inventory management systems, identify their advantages and disadvantages;
3. present the organizational and economic characteristics of the Branch «Lepel MCC» JSC «Vitebsk Meat Processing Plant»;
4. analyze the management of raw materials and supplies in the enterprise;
5. identify ways to improve inventory management at the Branch «Lepel MCC» JSC «Vitebsk Meat Processing Plant»;
6. provide an economic justification for the proposed measures and assess their impact on the financial results of the Branch «Lepel MCC» JSC «Vitebsk Meat Processing Plant».

Object of research: stocks of raw materials and materials of the Branch «Lepel MCC» JSC «Vitebsk Meat Processing Plant».

Subject of research: management of raw materials and materials stocks at the enterprise.

Research methods: generalization, systematization, comparative analysis, study of information.

Scope of possible practical application: application in the activities of the Branch «Lepel MCC» JSC «Vitebsk Meat Processing Plant» and other enterprises that produce similar products.

The author of the work confirms that the computational and analytical material presented in the thesis correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.